

Vial Label (100 mL)

Front panel of pullout

Sterile/ Stérile

DIN 02333716

For Veterinary Use Only
Pour usage vétérinaire seulement

Pr

Phenylbutazone 20%

phenylbutazone injection, USP
injection de phénylbutazone, USP

100 mL

WARNINGS: KEEP OUT OF REACH OF CHILDREN. This drug is not to be administered to horses that are to be slaughtered for use in food.

MISES EN GARDE : GARDER HORS DE LA PORTÉE DES ENFANTS. Ce médicament ne doit pas être administré aux chevaux devant être abattus à des fins alimentaires.

Rafter 8 Products Inc.
2920 Kingsview Blvd., Unit 3137, S.E.
Airdrie, AB T4A 0A9

After opening pullout:

Column 1

Active Ingredient (per mL): 200 mg phenylbutazone

Preservatives (per mL): 1 mg methyl parahydroxybenzoate; 0.1 mg propyl parahydroxybenzoate

Indications:

Dog: As an aid in the treatment of bursitis, osteoarthritis, arthritis, posterior weakness, posterior paralysis, rheumatism, inflammation of the skin and other soft tissues.

Horse: As an aid in the treatment of osteoarthritis of medial and distal bones of the hock, arthritis of the stifle and hip, arthritis of spine, chronic hip pains, chronic pain in trapezius muscles and generalized arthritis.

Dosage and Administration: Inject slowly, intravenously.

Dog: 0.5 mL (100 mg) per 5 kg body weight daily. Total daily dosage should not exceed 4 mL, regardless of weight. Do not treat intravenously for more than 2 consecutive days.

Horse: 2.5-5 mL (0.5 – 1 g) per 250 kg body weight daily. Total daily dose should not exceed 20 mL, regardless of weight. Do not treat intravenously for more than 5 consecutive days.

Owners should be advised when their dog has received a phenylbutazone injection, and be informed of the potential for adverse reactions and clinical signs associated with NSAID intolerance.

Contraindications: Do not administer to animals with cardiac, renal or hepatic disease or those with evidence of hemocytological disorders

Caution: Once the condition has regressed, treat strictly as required or as recommended by a veterinarian. If no response is noted within 5 days, the treatment should be discontinued and the diagnosis should be re-evaluated. Care should be taken to avoid perivascular administration due to possible swelling, necrosis and sloughing at the injection site. Stop medication at first sign of gastrointestinal upsets, jaundice or blood dyscrasia. When inflammatory conditions are caused by microorganisms, adequate therapy should be given simultaneously with phenylbutazone. **Stop administration of Phenylbutazone 20% to a dog immediately if decreased appetite, vomiting, lethargy, diarrhea or other suspected adverse reactions occur.**

Storage: Store below 25°C. Keep from freezing. Protect from light.

LOT:

EXP:

September 13, 2023

FINAL LABELLING – Vial Label (100 mL) (continued)

Column 2:

Ingrédient actif (par ml): 200 mg de phénylbutazone

Agents de conservation (par ml) :

1 mg de parahydroxybenzoate de méthyle; 0,1 mg de parahydroxybenzoate de propyle

Indications :

Chien : Comme appoint dans le traitement de la bursite, de l'arthrose, de l'arthrite, de la faiblesse des postérieurs, de la paralysie des postérieurs, du rhumatisme, de l'inflammation de la peau et d'autres tissus mous.

Cheval : Comme appoint dans le traitement de l'arthrose des os médiaux et distaux du jarret, de l'arthrite du grasset et de la hanche, de l'arthrite de la colonne vertébrale, des douleurs chroniques à la hanche, de la douleur chronique des muscles trapèzes et de l'arthrite généralisée.

Posologie et mode d'administration : Injecter lentement, par voie intraveineuse.

Chien : 0,5 ml (100 mg) par 5 kg de poids corporel par jour. La dose quotidienne totale ne doit pas dépasser 4 ml, quel que soit le poids. Ne pas traiter par voie intraveineuse pendant plus de 2 jours consécutifs.

Cheval : 2,5 à 5 ml (0,5 – 1 g) par 250 kg de poids corporel par jour. La dose quotidienne totale ne doit pas dépasser 20 ml, quel que soit le poids. Ne pas traiter par voie intraveineuse pendant plus de 5 jours consécutifs.

Le propriétaire doit être informé du traitement par injection de phénylbutazone, ainsi que des réactions indésirables et des signes cliniques associés à une intolérance aux AINS.

Contre-indications : Ne pas administrer aux animaux atteints de maladie cardiaque, rénale ou hépatique, ou à ceux présentant des troubles hématologiques.

Précaution : Lorsque la condition régresse, ne traiter qu'en cas de besoin ou tel que recommandé par le vétérinaire; si aucune amélioration n'est observée après 5 jours, cesser le traitement et réévaluer le diagnostic. Une attention particulière devrait être portée afin d'éviter toute administration périvasculaire pouvant entraîner une enflure, de la nécrose et la formation d'une escarre au site d'injection. Cesser le traitement au premier signe de dérangement intestinal, de jaunisse, ou de dyscrasie du sang. Si les conditions inflammatoires sont causées par des microorganismes, une thérapie appropriée doit accompagner le traitement à la phénylbutazone. **Cesser immédiatement l'administration de Phénylbutazone 20% chez un chien qui manifeste une perte d'appétit, des vomissements, de la léthargie, de la diarrhée ou s'il y a un doute de réaction indésirable.**

Entreposage : Conserver à une température inférieure à 25°C. Éviter le gel. Protéger de la lumière.